



¿Te agobian las deudas?
 ASISTENCIA PARA EL MANEJO Y LA PRODUCCIÓN DE LA DEUDA
 ATP

Ya NO sigas pagando altos intereses, tenemos créditos desde el 7.85% de interés mensual.
También ya tenemos créditos sin garantías hipotecarias.

- Por \$20 mil pesos pagas \$ 540.00
- Por \$50 mil pesos pagas \$1,400.00
- Por \$100 mil pesos pagas \$2,800.00

Manual de Intereses IVA SIN COMISIONES SIN BURO DE CREDITO

ATP CHETUMAL ATP PLAYA DEL CARMEN ATP CANCUN
 DE AVILA Y BARRERA CALLE DE AVILA Y BARRERA AVILA Y BARRERA
 LOCALIDAD PLAYA DEL CARMEN LOCALIDAD PLAYA DEL CARMEN LOCALIDAD PLAYA DEL CARMEN
 TEL: 837-50-52 TEL: 803-34-99 TEL: 884-49-78

AÑO XXXII TOMO CCCLXXVII No. 10988

Presidente
LIC. LUIS ANTONIO CONTRERAS CASTILLO

Director Editorial
FERNANDO OLVERA DEL CASTILLO

CHETUMAL, Q. ROO, VIERNES 17 DE AGOSTO DE 2018

Más vigilancia para tranquilidad de la gente: El Gobernador

Inaugura nueva Base de Operaciones de la Policía Estatal Preventiva en Solidaridad

Más información en la página 12A



AMLO garantiza facilidades a empresarios para invertir

CIUDAD DE MEXICO, 16 agosto.- El Presidente Electo de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), aseguró que los empresarios tendrán todo el apoyo y facilidades para invertir, sin obstáculos, a fin de que la economía crezca por lo menos cuatro por

cientos anual y convertir al país en potencia. "Vamos a lograr el propósito de que México se convierta en una potencia económica, porque tenemos los recursos para eso, tenemos muchos recursos naturales", afirmó.

Más información en la página 2A

Impulsa Remberto atención a mujeres

BENITO JUAREZ, 16 de agosto.- "Trabajamos a favor de las mujeres benitojuarenses, fortaleciendo la atención a madres solteras, y jefas de familia, con acciones que les permitan integrarse a la vida laboral y servicios integrales", señaló el presidente municipal, Remberto Estrada Barba, en el marco de la sexta jornada de la "Feria de Servicios Integrales para la Mujer".

El Edil reportó que en ediciones pasadas de dicha feria se han atendido más de 10 mil trámites, con esto se busca el municipio trabaje de manera cercana y los servicios públicos puedan atender cada una de las problemáticas.

Asimismo, agregó que además de acercar servicios integrales, también se busca coadyuvar a la atención de la violencia de género.

Más información en la página 4A



Raymundo se reúne con Manlio Fabio

CIUDAD DE MEXICO, 16 de agosto.- El diputado local, Raymundo King de la Rosa, se reunió con el ex presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Manlio Fabio Beltrones Rivera, para analizar diversos puntos de la agenda legislativa que, el grupo parlamentario del tricolor en el Congreso del Estado, habrá de promover en el siguiente periodo ordinario de sesiones de la XV Legislatura.

"Siempre resulta interesante y provechoso conocer la opinión de destacados políticos nacionales como Manlio Fabio Beltrones Rivera, con quien mantenemos una constante comunicación para enriquecer los posicionamientos de nuestro grupo parlamentario en la máxima tribuna de Quintana Roo", puntualizó.

Más información en la página 12A

Ferretti sería el "bombero"



CIUDAD DE MEXICO, 16 de agosto.- Luego de que el Tuca Ferretti se postulara para ser el "bombero" de la Selección Mexicana en la fecha FIFA de septiembre, cuando el Tri enfrentará a Uruguay y Estados Unidos, la Federación medita la posibilidad de tomarle la palabra al no encontrar a nadie que pueda hacerlo.



Aseguran marihuana en un autobús de ADO

BENITO JUAREZ, 16 de agosto.- Dentro de los retenes y revisiones que realizan las autoridades policíacas municipales y militares, fue asegurado un sujeto que viajaba en un camión de la empresa ADO llevando poco más de 20 kilos de marihuana.

Los hechos se registraron esta tarde de este jueves cuando elementos de la Policía Municipal y autoridades militares realizaban una revisión del transporte en el filtro que se localiza en el tramo carretero Cancún-Puerto Morelos, y aseguraron a un sujeto que tenía en su poder marihuana que tenía como destino la ciudad de Cancún.

Más información en la página 11A

Cae otra avioneta en Belice



De nuevo una avioneta fue localizada en la aldea Blue Creek, muy cerca de la comunidad de La Unión, por lo que autoridades del vecino país de Belice indagaron con las indagatorias, ya que se sospecha que pudo ser utilizada para el traslado de esnervantes.

Policías de ese país centroamericano se trasladaron a una zona

Entre Muros

Oportuna.

Así fue la conferencia de prensa conjunta que ofrecieron ayer en la Ciudad de México los titulares de la Secretaría Estatal de Turismo (Sedetur), Marisol Vanegas Pérez, y de la de Ecología y Medio Ambiente (SEMA), Alfredo Arellano Guillermo, en la cual confirmaron que el Gobierno del Estado invertirá una nueva partida de recursos del orden de los 240 millones de pesos para fortalecer la estrategia de atención al recalde masivo de sargazo en el Caribe Mexicano.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, los antes mencionados resaltaron el liderazgo del Gobernador Carlos Joaquín González en la ejecución de seis líneas de acción entre las que se incluyen el monitoreo y pronóstico, la contención en el mar, la recolección en tierra, los usos y la disposición final de la macroalga, así como la búsqueda de financiamiento y de opciones de investigación de la mano de las universidades y de diversas instituciones nacionales e internacionales como la NASA.

En este sentido, Arellano Guillermo mencionó que entre los avances obtenidos hasta el momento destaca la retención de las primeras alfombras de sargazo gracias a la implementación de vallas ecológicas instaladas en Punta Nizuc, las cuales deberán cubrir una extensión de 23 kilómetros, siendo que los mencionados recursos adicionales se sumarán a la partida de 62 millones de pesos provenientes del Fondo y a otro monto de 20 aportado por el Gobierno estatal, con el cual, desde hace casi dos meses se vienen realizando trabajos de limpieza de playas en los municipios de Benito Juárez, Puerto Morelos, Tulum, Othón P. Blanco, Solidaridad, Isla Mujeres y Cozumel, reportándose un notable avance en la remoción de un total de 130 mil 119 metros cúbicos.

Al respecto, Vanegas Pérez indicó que a pesar de la presencia de este fenómeno, la afluencia, derrama económica y competitividad de los destinos turísticos del Caribe Mexicano...